

"Checo" Pérez se lanza a alberca con Felipe Calderón para celebrar en Mónaco

Políticos se sumaron a las felicitaciones al piloto mexicano Sergio "Checo" Pérez luego de su triunfo en el Gran Premio de Mónaco.

El expresidente Felipe Calderón se echó un chapuzón junto con el tapatío en la piscina ubicada en ese circuito automovilístico, donde se da el tradicional festejo del GP.

Calderón es presidente de la Comisión de Medio Ambiente y Sustentabilidad de la Federación Internacional de Automovilismo (FIA), razón por la que estaba presente en Montecarlo y fue instado por el mismo piloto a tirarse al agua, mientras otros corredores ya se encontraban ahí.

El clavado del ganador a esa piscina es una tradición en las carreras del GP Mónaco y "Checo" Pérez lo cumplió. En redes se difundió también el salto a la alberca de Calderón, quien fue presidente de México entre 2006 y 2012.

Más tarde, el exmandatario publicó en Twitter su felicitación al corredor mexicano.

"Sergio Pérez ha hecho historia: en condiciones adversas, ganó el #MonacoGP 2022 @FIA @F1 . Un orgullo para México. Felicidades!!!", escribió.

El secretario de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrard, también publicó en la red social un mensaje para "Checo" Pérez. Lo mismo la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum.

El diputado de Morena y presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, también se sumó a las congratulaciones: "Primer lugar @SChecoPerez en el Gran Premio de Mónaco, su tercer Carrera ganada en la #F1 ¡Muchas felicidades, Checo. Gracias por poner en alto el nombre de México! MX #GPMonaco".

"¡Eres un orgullo para México!", le expresó el dipitado Santiago Creel.

https://politica.expansion.mx/mexico/2022/05/29/checo-perez-se-lanza-a-alberca-con-felipe-calderon-para-celebrar-en-monaco